



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Gruseliges Halloween-Eislaufen

Eindrücke vom furchterregenden Halloween-Eislaufen

Es war wieder eine gruselige Angelegenheit beim diesjährigen Halloween-Eislaufen. Die Kostüme der Teilnehmer waren beeindruckend und furchterregend zugleich.

Das "Grusel-Eislaufen" fand am 31. Oktober im Sportzentrum Zeltweg statt. Von 14 bis 16 Uhr konnten die Besucher einen gruseligen Nachmittag auf dem Eis verbringen, ob mit Freunden, Familie oder alleine.

